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Descrizione dell’idea sviluppata 
Osservando le aule gli alunni hanno notato la presenza di un numero di banchi maggiore rispetto agli 

iscritti. Ciò ha generato diversi interrogativi tanto da spingerli ad effettuare un’indagine statistica sul 

calo delle iscrizioni nella Scuola Primaria del plesso di Civitella.  

 

Percorso didattico svolto 
Partendo dagli interrogativi posti dagli alunni quali: “Perché ci sono tutti questi banchi vuoti nelle nostre 

aule? “Perché in una scuola così bella, sicura, grande e nuova ci sono così pochi iscritti?”, “Perché 

solo due coppie di gemelli frequentano la classe 4a?”, “Nel passato i nostri coetanei si sono trovati in 

questa stessa situazione?”, “Quali potrebbero essere state le cause/motivazioni?”, …, gli studenti 

hanno richiesto in segreteria i dati degli iscritti dell’ultimo ventennio della Scuola Primaria del plesso 

di Civitella Capoluogo. Li hanno analizzati e rappresentanti con un istogramma notando che nel tempo 

effettivamente c’è stato un forte decremento di iscritti. Hanno riflettuto e ricercato soluzioni, le hanno 

esposte e condivise con alcune autorità comunali ed infine hanno realizzato il prodotto creativo 

utilizzando la piattaforma StoryboardThat. 

 
 


